

PRESS RELEASE

環境保全をORIHICAの新たな取り組みが始動 バイオマスプラスチックを使用したシャツ袋を全店に採用 ～袋の透明度と台紙の強度が高まり視認性も向上～

株式会社AOKI(代表取締役社長:青木彰宏)が展開する『ORIHICA』は、地球環境を適切に保全し、SDGs(持続可能な開発目標)に向けた取り組みを強化しております。この度新たな取り組みとして、植物などの再生可能な有機資源を原料として製造されるバイオマスプラスチックを使用したシャツ袋を全店舗に採用。この秋より発売されるシャツの梱包材として全国のORIHICA店舗及びオンラインストアにて使用いたします。

ORIHICAオンラインショップURL: <https://www.orihica.com/>



■環境に配慮し、視認性も高めるシャツ袋を採用

この度ORIHICAでは、ビジネスシャツを包装する袋を温室効果ガスの排出を抑制する「バイオマスプラスチック」を使用した袋に変更いたします。バイオマスプラスチックは石油由来のものとは異なり植物由来の資源を原料とするため、カーボンニュートラル(温室効果ガスの排出を実質ゼロにする)の実現に貢献すると期待されています。また、従来の袋に比べて透明度が上がり、袋のシワが目立ちにくいため、これまで以上に商品の視認性も高まっております。

加えて、ビジネスシャツの台紙も強度が高くハリコシのある台紙に変更し、袋の交換回数と台紙の使用枚数の低減を図り、環境保全に繋げてまいります。

これからもORIHICAは、環境に配慮した商品開発や取り組みに力を尽くしてまいります。

■バイオマスプラスチック袋 特長

①植物由来の資源でカーボンニュートラルに貢献

温室効果ガスの排出を抑制する「バイオマスプラスチック」を使用。植物由来の資源を原料とし、カーボンニュートラルの実現に貢献することが期待されています。

②透明度を高め視認性アップ

従来の袋と比べ透明度が高く、袋のシワも目立ちにくくなったため、お客様により鮮明に商品をご覧いただける環境をご提供します。

③強度の高い台紙により環境保全と洗練された商品陳列を実現

強度が高くしっかりとしたハリコシのある台紙に変更することで、台紙の交換回数や使用枚数の低減を図るとともに、見た目も美しく洗練された陳列スペースを実現することが可能となりました。

■報道関係からのお問い合わせ

株式会社AOKI(ORIHICA) 広報担当:竹村・瀬谷
〒224-8688 神奈川県横浜市都筑区葛が谷6-56

TEL:045-941-3588

Mail:aokipr@aoki-style.com